

洋一中だより

～笑顔と学びあい～

- 〈知〉 経験を活かし、自主的実践的に問題を解決していく力を育てます
- 〈徳〉 互いの良さを認め合い、人を思いやる態度を育てます
- 〈体〉 自他の生命を大切にす心や健やかな体を育てます
- 〈公〉 よりよい社会を創造しようとする態度を育てます
- 〈開〉 持続可能な社会の実現に向けて行動しようとする態度を育てます

令和3年4月5月号
(令和3年5月1日発行)

横浜市立洋光台第一中学校
校長 仁平 浩史

横浜市磯子区洋光台二丁目5番地1号
電話 833-1270
<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/yokodai1>

節目の年

校長 仁平 浩史

4月7日に新入生129名を迎え、生徒357名、教職員46名で洋光台第一中学校の令和3年度が始まりました。保護者の皆様、地域や関係機関の皆様、今年度も本校の教育活動へご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

今年度の行事等について

新年度早々、横浜市にもまん延防止等重点措置がとられることとなり、引き続き感染対策が求められるスタートとなりましたが、コロナウイルスの影響を大きく受けた昨年度に対して令和3年度は、昨年できなかったことが少し形を変えてでもできるだけ行うようにしたいと考えております。特に体育大会、一中祭(合唱コンクール)、修学旅行など、感染症の状況を見ながらも昨年度よりは活動の幅を広げたいと思います。保護者の方、地域の方の参観については当面の間ご遠慮いただくことになりそうですが、できることを工夫して生徒の頑張っている様子をお伝えできたらと思います。また、随時学校だより等で様子をお伝えしていきます。

50周年記念事業

さて、今年令和3年度は、昭和46年に開校した洋光台第一中学校の創立50周年の年にあたります。この間、卒業生が9000名以上を数え、地域に根ざした学校として50年を歩んできました。今年はその節目の年にあたります。その節目を祝して、また、生徒、卒業生の母校を慈しむ心を育み、50年の歴史を記録にとどめる目的で50周年記念事業を行います。現時点ではコロナウイルス感染拡大の状況も見ながら、コンパクトな取組となる予定ですが、保護者の方、地域の方々にもご賛同いただいで記憶に残る事業にしていきたいと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。

部活動指導員について

5月からバドミントン部、美術部で部活動指導員の勤務が始まります。部活動指導員とは、部活動顧問の教諭とともに部活動の実技指導、大会引率、部活動の管理運営、保護者への連絡、ケガへの対応、生徒指導等にあたることのできる非常勤の職員です。

5月の中学校給食の変更等について

○5月11日～13日に予定されていた2年生の自然教室が延期になりました。この期間は学校で昼食をとることになりますので、ふだん中学校給食を注文されている方は給食の注文の状況をご確認ください。

- 5月12日は当初教職員の研修会が予定されていましたが、まん延防止等重点措置の影響で研修会が中止となりました。そのため、当初昼食なしの予定でしたが、5時間授業となった関係で給食を実施することになりました。中学校給食を登録している方は給食中止や実施のメールが届いたと思います。ご承知ください。なお、当日は給食実施日ですので、必要な方は注文忘れ等にはご注意ください。
- 5月28日体育大会当日については、体育大会プログラムの進行によって昼食の時刻が前後する可能性があるため、配食時刻が決まっている中学校給食は中止にしました。弁当などの昼食の準備をお願いします。

正しい通学路での登下校

登下校の際には、私有地を通るなど、不適切な箇所を通らないようにしてください。特に、正門を出て右、洋三小との間の道のつきあたりは、クレール洋光台テラスハウスの駐車場なので道路ではありません。私有地ですので入らないでください。工事中の場所もありますので安全を確認してから通らしましょう。

また、暗い道を一人で通ることのないよう、複数で下校しましょう。学校でも登下校の安全につきまして指導いたしますが、ご家庭でも安全な登下校についてご指導くださいますようお願いいたします。

PTA 総会の実施方法の変更について

コロナウイルス感染症の影響で、5月20日に予定しておりましたPTA総会が書面での実施に変更になりました。配布しました総会資料をご覧ください、異議のある場合は、異議書をご提出いただくことになっています。配付した資料をご確認ください。